

2/5/12

# BERNIN

## Judo : championnat de ligue Rhône-Alpes pour les jeunes

Ce week-end, l'ancienne patinoire de Grenoble accueillait les championnats de ligue Rhône-Alpes benjamins et minimes. La participation à cette compétition faisait suite à une sélection obtenue lors de la coupe départementale.

Samedi, les benjamins ouvraient la compétition avec neuf judokas de l'Alliance Grésivaudan Judo. Clément Imbert (-34), Handy Maldera (-42) et Mathias Gautier (-46) décrochaient la médaille d'or. Maxime Manhès (-34) prenait la seconde place en perdant sa finale sur décision face à Clément son partenaire de club. Mathis Mounier (-38) terminait troisième et Elvin Le Pouhaer prenait une honorable

septième place. Ces bons résultats avaient motivé les minimes qui entraient en compétition le lendemain dimanche.

Dans cette catégorie, l'AGJ présentait également neuf judokas. Loïc Cochaux (-46), Théo Chaboud Velle (-55) et Nicolas Loiodice (-60), les seuls médaillés, prenaient le bronze. Pierre Manhès (-38) cinquième et Florian Piccolo (-42) septième complétaient la bonne série de résultats.

Les cinq minimes premiers de chaque catégorie poursuivront l'aventure à Mèze dans l'Hérault le 27 mai pour la coupe interrégions. Loïc, Théo, Nicolas et Pierre défendront les couleurs de l'AGJ fin mai. □



Les jeunes compétiteurs minimes présents dimanche à Grebb.

### MATERIELS D'ESPACES VERTS

Motobineuse HB 445R VIKING

PROMO 569 € ttc



St. NAZAIRE LES EYMES - Tél. 04 76 52 09 88  
www.AGRIMA.fr

260063400



DEVIS GRATUIT

ARPA Renovation  
... du sol au plafond ...

48 bis rue des Buissonnées  
38600 FONTAINE

06 84 49 61 88

- PEINTURE
- DÉCORATION
- PAPIER PEINT
- POSE PARQUET, SOL PLASTIQUE

268181300

unication, utiliser cet espace !

u 04 76 88 73 43

## Une fest noz à la salle des fêtes



Samedi soir, la Bretagne était à Bernin ; plus précisément à la salle des fêtes où se tenait un bal folk breton. Le groupe local Lou Pelaya et les Korrigan de Voiron ont animé cette breiz party, au son d'instruments tels que le binlou, la bombarde, le violon, la vielle et l'accordéon. Les Korrigan (luts bretons) est un groupe qui existe depuis 12 ans, à Voiron. Il est composé de sept musiciens et chanteurs. Encorune fois, Lou Pelaya a séduit par son dynamisme et les ans ne semblent pas avoir de prise sur le couple Sciff, l'âme du groupe.

12 38G

cp2

38G-1